

15 de febrero de 2013

## **El presidente de la CHS mantiene una reunión con los regantes y al alcalde de Bullas**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido esta mañana con representantes de las tres comunidades de regantes de Bullas, así como con el alcalde de la localidad, Pedro Chico. En el encuentro también ha participado el comisario de Aguas de las CHS, José Carlos González.

Las tres comunidades de regantes que han participado en la cita, la del Heredamiento de la Rafa, la de Osamenta y la de Cañada de Olmos, han hablado de la situación actual de los agricultores de la zona. Ródenas se ha comprometido a estudiar sus problemas y plantear soluciones.